Besuch bei der Generalprobe für's Sommerfest

Die Erstklässler der Berta-Hummel-Schule besuchten auf Einladung der Kindertagesstätte St. Michael die Generalprobe für das Sommerfest. Diese Aktion dient u.a. dazu, dass sich die Schulanfänger des Kindergartens und die Schülerinnen und Schüler besser kennen lernen.

Jede Kindergartengruppe stellte ihre Station vor, beim Lied "Superhelden", das zwischen den einzelnen Präsentationen erklang, konnten sich auch die Schulkinder schnell beteiligen.

Im Anschluss an die Aufführung konnten alle im Garten miteinander spielen und zur Erfrischung gab es Wassermelonen, die die Kinder mit großem Appetit genossen.